



La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



EN EL ANIVERSARIO 156

Conmemoran alzamiento independentista en La Demajagua

A 156 años del grito de libertad de Carlos Manuel de Céspedes, los primeros rayos del sol iluminaron al pueblo granmense que honró este 10 de Octubre el primer día de la independencia cubana, en el Altar Sagrado de la Patria, Parque-museo Monumento Nacional La Demajagua, de Manzanillo.

El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez acompañó esta representación del pueblo de la nación caribeña presente en la conmemoración por el inicio de la única Revolución en Cuba, camino emprendido por Céspedes en aquel octubre glorioso.

Las palabras del Comandante en Jefe Fidel Castro abrieron el tributo de un pueblo que recogió los frutos del sacrificio del Padre de la Patria en 1868, cuando dio la libertad a sus esclavos en el otrora ingenio La Demajagua y los convocó a ser los primeros en luchar por la soberanía, y de la consagración de todos los que sumaron sus esfuerzos a la gesta hasta hoy.

A quienes escribieron páginas de luz se reverenció en este encuentro de las nuevas generaciones con sus propias raíces, devenido recuento de los sucesos que cimentaron la grandeza de este día de gloria nacional, manifestó Javier Vega Leyva, presidente de la Unión de Historiadores de Cuba en la provincia, al pronunciar las palabras centrales.

“La única Revolución cubana es un hecho cultural superior que transformó desde la raíz una nación como la nuestra, una Revolución que ha tenido como eje central a la cultura, que es lo primero por salvar”.

Desde el espacio solemne, Vega Leyva presentó la convocatoria de la Jornada por el Día de la cultura cubana, que se extenderá hasta el día 20 en esta provincia, dedicada a Alejo Carpentier, en el aniversario 120 de su nacimiento y a los instructores de arte.

Aseguró que nuestra mayor fortaleza es la unidad, la identidad y la cultura, a la vez que ratificó el deber de defender esta tierra como revolucionarios:

“Estamos defendiendo la obra de 156 años, la obra por la cual se han inmolado cientos de miles de cubanos”.

Durante la gala se evocó la historia patria y reverenció la identidad nacional mediante el sonido de campanas, en los movimientos de los bailarines con gestos alegóricos a la emancipación y en las interpretaciones de la colmenita Corazón Gigante, los tríos Ideales y Saborit, el solista Dariel Cardona y el grupo Rumbahía, con dirección artística de Esther Cilia Bori Casate.

Una decena de manzanilleros recibieron el carné que los acredita como integrantes de la vanguardia cubana de la Unión de Jóvenes Comunistas y del Partido.

La primera secretaria del Partido en Granma, Yudelkis Ortiz Barceló, y la gobernadora, Yanetsy Terry Gutiérrez, presidieron el acto de conmemoración, junto a Reinier Beltrán Sánchez y a Rocío Naranjo Figueredo, sus homólogos en el municipio.

DENIA FLEITAS ROSALES
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS



Avanza construcción de parque fotovoltaico

La construcción del parque solar fotovoltaico La Sabana, de Bayamo, está al 82 por ciento de su obra civil y se alista el inicio del montaje de las estructuras, con las mesas y paneles, en las próximas horas.

El ingeniero Liván Guevara Valverde, director de Inversiones en la Empresa Eléctrica Granma, explicó que laboraron en el hincado de 16 mil 380 pilotes helicoidales, en su rectificación y en la edificación de garitas y cerca perimetral, con una moderna tecnología, que prescinde del proceso de cimentación.

Guevara Valverde destacó la prioridad de la obra, con chequeo permanente en los avances, productividad y la atención al hombre, por las máximas direcciones del Partido, del Gobierno y del país, como la más reciente visita, este viernes, del Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez.

El Viceprimer Ministro conversó con los trabajadores, se interesó por el aprovechamiento y productividad de cada jornada y de las máquinas; además, observó el trabajo de precisión, cultura del detalle y calidad, que continuará con la colocación de las mesas y paneles.

La Sabana, ubicada a tres kilómetros de la ciudad de Bayamo, frente al aeropuerto agrícola, es uno de los cuatro emplazamientos que se ejecutan en Granma, donde obreros de empresas diversas asumen la inversión para el cambio de matriz energética, en aras de dotar a la nación de fuentes renovables.

JUAN FARRELL VILLA
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

